

# 1000-Franken-Spende krönte das Jubiläum

**MEILEN** Die Countryband Tuff Enuff vom rechten Zürichseeufer hat ihr zehnjähriges Bestehen in der Herrliberger Vogtei mit einem Konzert gefeiert. Die Band beschenkte die Stiftung Stöckenweid mit 1000 Franken.

Das Jubiläumskonzert in der Herrliberger Vogtei ist Geschichte. Tuff Enuff, die Countryrockband vom rechten Zürichseeufer, hat dort Anfang Juni ihren zehnten Geburtstag gefeiert und zugleich die dritte CD aus der Taufe gehoben. Die sechs erfahrenen Musiker spielten sich im ausverkauften Zehntensaal kreuz und quer durch ihr Repertoire. Einen bildlichen Rückblick auf die ersten zehn Jahre der Gruppe erhielten alle Besucher mit einem fast hundertseitigen, gratis verteilten Booklet. Möglich machte dieses Geschenk an

die Fans das grosszügige Sponsoring von Firmen aus nah und fern. Diese Unterstützung wollte die Band auch jene spüren lassen, die es im Leben schwerer haben als die meisten Mitmenschen.

Deshalb überreichten einige Musiker von Tuff Enuff dieser Tage der Stiftung Stöckenweid in Feldmeilen einen Check über 1000 Franken. Ein freudiges «Märsi villmal» von den Leitern und Bewohnern der Behindertenwerkstatt erhielten sie als Dank zurück. «Nehmen und geben, das ist doch etwas Herrliches», ist auch Gitarrist und Sänger Peter Burkhardt glücklich über die Spende als Schlusspunkt des Jubiläumskonzerts.

Die neue CD «Keep It Up» ist unter [www.tuffenuff.ch](http://www.tuffenuff.ch) erhältlich, auch das Booklet kann auf der Website der Band bestellt werden.

pd/te



Die Tuff-Enuff-Musiker Dario Dall'Angelo, Peps Dändliker und Peter Burkhardt (2., 3. und 4. von links) übergaben den Check in der Stiftung Stöckenweid an die Mitarbeiter und Bewohner.

Foto: PD